

# DE PROGRES NADA, DE IZQUIERDA MENOS

Nuevamente la gestión de la facultad ha quedado desnuda ante los compañeros estudiantes, docentes y no-docentes que hacemos diariamente a Filosofía y Letras.

Decimos desnuda no en vano, pues basta que nos retraigamos al 2006 en donde algunas agrupaciones vieron en la designación del antropólogo Trincherro una carta de recambio positiva ante la pasividad de las antiguas gestiones; los resultados de aquella elección llamada de "izquierda", por los mas osados ó "progre" mote acuñado por los mas cautos, no pueden pasar desapercibidos por más que aquellos que lo sostuvieron en su designación se escondan hoy: PCR – MST – PO.

El balance de la actual gestión a menos de un año de haber asumido no puede dejar de ser lamentable, las agrupaciones políticas, los compañeros puesteros desocupados, los estudiantes y docentes somos victimas de esa triste gestión.

- Las agrupaciones políticas han sufrido la incautación de sus materiales de propaganda sin consentimiento de las mismas por la gestión. Este hecho no conoce similitud desde la noche de los bastones largos de Onganía en 1966.
- Los compañeros puesteros- de los cuales muchos son estudiantes compañeros nuestros- han sido victima desde el año pasado de persecuciones bajo el eufemismo de "cuestión de seguridad" coartándoles su libertad de trabajo a través de constantes presiones, restrictivas e incoherentes exigencias(como las de pedir permiso con una llave para guardar sus elementos de trabajo)
- Los estudiantes desde iniciado febrero somos víctimas de la implantación de la guardia de choque Trincherista quien comportándose como un jerarca de la antigua *Gestapo* ha contratado 6 patovicas, haciéndonos creer que son trabajadores no-docentes, esta medida no es ni mas ni menos que la efectivizacion de un control sobre las actividades de cada uno de los estudiantes. ¿Quién puede asegurar que no se realizara una vigilancia política ideológica, sobre todos los que concurrimos a Filo?
- La reaccionaria gestión no se queda atrás con perseguir a estudiantes, puesteros ni agrupaciones ha comenzado a atacar los mecanismos de designación docente para las cátedras haciéndolas mas elitistas y sectarias en procura de que su camada de profesores modernos controle la designación.

Es por todo lo expresado compañeros que consideramos que nos sumemos todos contra este empuje reaccionarios de la gestión. El PCR, PO y MST no pueden continuar ridiculizando a los estudiantes; de ahí la necesidad de desenmascarar sus actitudes entreguistas; para ello consideramos organizarnos para enfrentar esta represión de la burguesía en la UBA. Todas las semanas habrá sucesivas reuniones hasta arribar en semanas más a una asamblea general de todos aquellos que estamos comprometidos con el respeto a la autonomía de las universidades nacionales y cogobernadas por estudiantes; ley sagrada del movimiento universitario de 1918 que este decano reaccionario ha sabido violentar. SUMATE.



*Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista*  
**PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES**

<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS>  
[www.prt-argentina.org.ar](http://www.prt-argentina.org.ar)